



# 別府市の三光建設工業の情報まんさい新聞 サンサン サンコー新聞

サン サンコ一新聞 第70号  
発行日：2026年1月1日  
発行元：三光建設工業株式会社  
住所：大分県別府市末広町4-5  
電話：0977-24-2424  
WEB：[sansansanko.jp](http://sansansanko.jp)



## 昇格と優秀賞 社員の励みに

10月31日（金）、大阪で開催された親会社メルディアDCの決算パーティーに参加しました。グループ全体で250名超が集まり、当社からは、大阪・福岡・本社を含む250名超が出席。会場では永塚、福岡出向中の宇都宮の2名に昇格辞令が手渡されました。また、全体表彰では、両名そろって「優秀賞」を受賞。日頃の現場での努力が評価されたものであり、社員一同、大きな励みとなりました。

翌日は、メルディアDCがオフィシャルパートナーを務める男子バレーボールチーム「サントリーサンバーズ大阪」の試合を観戦しました。迫力あるプレーと高いチームワークに刺激を受け、私たちも現場で一体感を大切にしていきたいと感じました。今回の経験を糧に、安全と品質を最優先に、地域社会とグループの発展に貢献してまいります。今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。

同、大きな励みとなりました。翌日は、メルディアDCがオフィシャルパートナーを務める男子バレー「サントリーサンバーズ大阪」の試合を観戦しました。迫力あるプレーと高いチームワークに刺激を受け、私たちも現場で一体感を大切にしていきたいと感じました。今回の経験を糧に、安全と品質を最優先に、地域社会とグループの発展に貢献してまいります。今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。

グループ企業としての方針を踏まえ、大阪出向にも率先して手を挙げ、現場責任者として自らの現場のみならず、同じく大阪に出向している若手社員の指導も行うなど、通常でグループとしての業績拡大および将来に向けての社員教育に貢献し、他の社員の模範となる実績を残してくれました。今後は部長として更なる活躍を期待しています。

## 優秀賞の表彰文

**優秀賞の表彰文**

永塚啓児

当社では、大型工事の現場・工程・品質管理を中心となつて行った経験を積み、メルディアDCのグループ企業としての方針を踏まえ、率先して手を挙げ、現場責任者として自らの現場のみならず、同じく大阪に出向している若手社員の指導も行うなど、通常期でグループとしての業績拡大および将来に向けての社員教育に貢献し、他の社員の模範となる実績を残してくれました。今後は部長として更なる活躍を期待しています。

宇都宮裕史





# 当社より5名が受賞 商工会議所永年勤続者表彰式 永年会員感謝状贈呈式

永年勤続表彰  
被表彰者

勤続30年  
佐藤益信

勤続30年  
安部由利枝

勤続20年  
岩尾英行

勤続10年  
永塚啓児

勤続10年  
佐藤博史

## 日頃の感謝と今後へつなぐ永年勤続表彰

11月28日（金）に別府商工会議所にて「商工会議所永年勤続者表彰式・永年会員感謝状贈呈式」が開催されました。長年にわたり産業と経済を支えてきた企業や、そこで働く

方々の功績をたたえる式典です。

今回、三光建設工業からは5名が永年勤続者として表彰対象となり、当日は代表して営業部長の佐藤博史が出席し、感謝状を受け取りました。

日頃から皆さんに支えられて業務を続けてこられたことへの感謝を改めて実感するとともに、今後もより一層信頼される仕事を積み重ねていきたいと身の引き締まる思いです。これからも三光建設工業をよろしくお願ひいたします。

## バレーボールの試合を観戦 チームワークの大切さを実感

11月1日（土）、親会社メルディアDCがオフィシャルパートナー契約を結んでいる男子バレーボールチーム「サントリーサンバーズ大阪」の試合をAsueアリーナ大阪で観戦しました。試合は3対2でサンバーズの勝利。試合を通じて、チームワークの大切さを改めて実感しました。



## 編集 後記

新年あけましておめでとうございます。2026年も安全第一で、より良い建物づくりに社員一同励んでまいります。本年も変わらぬご愛顧のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。



HP & SNS で最新情報発信中！  
三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもご覧ください。



HP



FB

